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INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
SINTESIS 

 Analiza cabildo Seguro de Responsabilidad Patrimonial 
Se propuso en sesión de Cabildo la aplicación de un Seguro de Responsabilidad Patrimonial para los capitalinos 

que sufran un daño físico o en sus bienes materiales por malos servicios municipales que haya como pavimentos 
en mal estado, baches, guarniciones, entre otros. Sobe el particular el presidente de la Comisión de Abasto, 
Industria y Comercio, regidor Pedro Gutiérrez Varela, explico que la intención es que en un corto plazo se pueda 
emitir una licitación abierta para que las diferentes empresas aseguradoras ofrezcan una cotización y se logre 
hacer un presupuesto. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114591/Analiza-cabildo-Seguro-de-Responsabilidad 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Doger reitera rechazo a estar detrás del conflicto sindical en la Comuna 
El diputado local priísta Enrique Doger Guerrero negó las acusaciones que hizo el síndico municipal de Puebla, 

Ernesto Bojalil Andrade, al señalarlo como el operador del conflicto entre el Ayuntamiento y el Sindicato. Enrique 
Doger Guerrero calificó de infundados los comentarios, aunque dijo que “sí el síndico tiene pruebas que las 

demuestre, pero yo no guardaré silencio, ya me metieron en esto y les responderé”. Ernesto Bojalil Andrade 
acusó el miércoles a Enrique Doger Guerrero de ser el causante de los problemas y confrontaciones entre el 
sindicato de trabajadores del Ayuntamiento y las autoridades municipales, al señalarlo como el personaje que 
manipula al líder sindical, Israel Pacheco Velázquez. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19236:conjuran-huelga-en-el-issstep-

con-aumento-general-del-47&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Abren negociación en la Comuna para evitar huelga de sindicalizados 

El ayuntamiento de Puebla y el Sindicato Único de Trabajadores abrieron un proceso de negociación, con lo cual el 
líder de los agremiados, Israel Pacheco Velázquez, podría desistir de continuar con su intención de emplazar a 
huelga. De acuerdo con el titular de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo, el próximo 
lunes iniciará el proceso de negociación con el secretario general de los agremiados para llegar a un acuerdo 
satisfactorio para ambas partes. (Pía Pineda Lara) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19233:abren-negociaci%C3%B3n-en-la-

comuna-para-evitar-huelga-de-sindicalizados&Itemid=332 

 

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Aprueban campaña para combatir acoso contra mujeres en el transporte 
Con la intención de garantizar la integridad física de las mujeres en el sistema de transporte público en la capital, 
regidores presentaron un punto de acuerdo para solicitar recursos para el proyecto El transporte que queremos, 
seguridad y respeto para las mujeres. En sesión de Cabildo, el presidente de la Comisión de Transporte Público, 
Arturo Loyola González, resaltó que la propuesta consiste en una campaña publicitaria en la que se lanzarán spots 
de radio, carteles y cortometrajes que se colocaran en las unidades del transporte colectivo; se pretende generar 

conciencia en los usuarios varones y hacer valer los derechos de respeto de las mujeres. (Julio César Morales) 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142364:aprueban-
campa%C3%B1a-para-combatir-acoso-contra-mujeres-en-el-transporte&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento sostiene pláticas con sindicato para resolver conflicto 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, informó que el Ayuntamiento 
de Puebla sostiene pláticas con el sindicato de trabajadores de la Comuna para poner punto final al conflicto y 

será la próxima semana cuando se den a conocer los detalles de los acuerdos que se tomen para restablecer la 
tranquilidad a la relación laboral. El funcionario municipal indicó que fundamentalmente se está tratando el asunto 
de la suspensión de 19 trabajadores, 17 por el enfrentamiento en el vivero Colón y dos por faltas al Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla (Coremun); así como el respeto a la vida sindical de los trabajadores 

de la Comuna y el emplazamiento a huelga que depositaron la semana pasada en el Tribunal de Arbitraje. (Julio 
César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142366:ayuntamiento-sostiene-

pl%C3%A1ticas-con-sindicato-para-resolver-conflicto&Itemid=534 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Llega Ayuntamiento a acuerdo con antorchistas y cnopistas 
Justo 24 horas después de que el gobierno del estado se sentara a pactar un convenio de Paz con Antorcha 
Campesina, la Secretaría de Gobernación Municipal logró un acuerdo entre los comerciantes del Tianguis Granjas 
San Isidro que pertenecen a las organizaciones “Antorcha Popular” y “Doroteo Arango” de la CNOP priista. El 

titular de la dependencia municipal, Pablo Montiel Solana, informó que el acuerdo conseguido entre ambos grupos 

que suman 500 comerciantes en total permitirá la integración de la mesa directiva del tianguis. A partir de hoy se 
reactivó la actividad comercial en la zona. Los representantes de ambos grupos prometieron seguridad tanto para 
los tianguistas como para los clientes. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115996&articulo=Llega%20Ayuntamiento%20a%20acuerdo%2
0con%20antorchistas%20y%20cnopistas 
 

IMAGEN POBLANA  

 Anuncian Festival Internacional Discantus 2011 
Con la finalidad de apoyar las artes escénicas, la música y la cultura, el Ayuntamiento de Puebla, a través del 

Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP), organiza el Festival Internacional Discantus 2011 Escenarios de la 
Nueva Música que se desarrollará del 14 al 29 de octubre del presente año. En esta cuarta edición, el Festival 
Internacional Discantus se consolida como una plataforma para nuevos valores y un espacio en el que artistas y 
sociedad se encuentran para proponer nuevas alternativas de expresión en el arte sonoro. El encuentro que 
tendrá como sede principal el Teatro de la Ciudad, reunirá a artistas de México, Alemania, Chile, Cuba, Francia, 
Irán y Suecia. (Redacción) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115999&articulo=Anuncian%20Festival%20Internacional%20Di
scantus%202011%3C/B%3E 
 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Exigen vecinos de la Libertad retiro de tianguis de la Triple A 
Hasta el Palacio Municipal de Puebla llegó un grupo de vecinos de La Libertad que piden el retiro de un grupo de 
ambulantes que todos los viernes invaden las calles y banquetas del lugar al instalar un tianguis. Los 

inconformes, encabezados por Ana María Cepeda, quieren que los vendedores informales respeten el lugar, pero 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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sobre todo que dejen libres las banquetas para poder transitar sin ningún problema. Incluso dijo que algunas 
entradas son obstruidas por estas personas que no respetan a los habitantes del lugar, además del "cochinero" 
que generan. (Fabiola Reynoso Vázquez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19226:exigen-vecinos-de-la-libertad-

retiro-de-tianguis-de-la-triple-a&Itemid=332 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 
 

 

V e r ó n i c a  A b u r t o /  G e r m à n  C a m p o s    

I n i c i a :  1 8 : 0 0  P M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 

 La comuna analiza contratar un seguro que se encargue de reparar los daños que los hoyancos 
provoquen en los autos particulares. (SIC) 

 
 

 

M i g u e l  Á n g e l  C r i s a n t o /  R i t a  S á n c h e z  

I n i c i a :  1 9 : 0 0  H R S .  /  1 0 . 1 0  A M   

 

 El ayuntamiento de Puebla ya firmó un acuerdo con las agrupaciones de Antorcha Campesina para no 

elegir aun nuevo líder del tianguis de Granjas de San Isidro. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Litigio con El Heraldo concluirá en un mes: Juan Pablo Piña 
Juan Pablo Piña Kurczyn, titular de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública del estado,  aseguró 
que el proceso legal con El Heraldo de Puebla concluirá en un mes, ya que la contrademanda de apelación que 
realizó Ricardo Henaine Mezher en contra del gobierno del estado está en proceso. En entrevista al término de la 
firma de convenio con el Tribunal Electoral del estado, el funcionario estatal detalló que el litigio del predio Valle 

Fantástico continúa en tiempo y forma; asimismo informó que la dependencia que encabeza ya ha llegado a 
acuerdos con varios demandados y únicamente se tienen pendientes las negociaciones con el Tecnológico de 
Monterrey y Bancomer. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal08_13102011.php 
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Toman protesta presidentes de comités municipales 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós tomó protesta a los 
nueve presidentes de los comités municipales del distrito XVI, con cabecera en Tepeaca. Con un llamado enérgico 
a mantener la unidad y el trabajo partidista, el también diputado federal se dirigió a los priistas de la región de 

Tepeaca a quienes les recordó que se acerca un proceso electoral en el que deberán mantenerse firmes para 

http://www.punto10.com.mx/sys/index1.asp
http://www.quintacolumna.com.mx/
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lograr el objetivo de recuperar la presidencia de la república. (Jesús Durán/Corresponsa) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114595/Toman-protesta-presidentes-de-comites 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Reclaman a Márquez querer apropiarse iniciativa para tipificar el feminicidio 
La ex diputada local de Convergencia, Carolina O’Farril Tapia, explotó en contra del coordinador de los 
legisladores del PRI, José Luis Márquez Martínez, por intentar de “agandallarse” la iniciativa que busca tipificar el 

delito de feminicidio hasta con 60 años de prisión, misma que fue entregada por un grupo de mujeres al Congreso 
del estado. La inconformidad de O´Farril Tapia se originó cuando el priísta invitó a este grupo integrado por ex 

diputadas locales, legisladoras en funciones y la secretaria general del PRI, Lucero Saldaña Pérez, para que 
acudieran a las 12:30 horas al Poder Legislativo a entregar el documento diseñado por las mujeres. (Jesús 
Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19220:reclaman-a-m%C3%A1rquez-
querer-apropiarse-iniciativa-para-tipificar-el-feminicidio&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Critica académico del ITESM a políticos por robar al erario y elevar popularidad 
El  catedrático del departamento de Finanzas del Tecnológico de Monterrey, Alberto Tovar Castro, criticó a los 
políticos por ver en las arcas del erario la forma de robar y elevar su popularidad, situación que entorpece el 

crecimiento económico en la búsqueda de su posicionamiento. Agregó que la carencia de un diagnóstico adecuado 
conduce a  no querer aceptar la falta de avance en áreas como la del empleo, que sigue elevándose en forma 

desproporcionada. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19223:critica-acad%C3%A9mico-del-
itesm-a-pol%C3%ADticos-por-robar-al-erario-y-elevar-popularidad&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Denuncian irregularidades en proceso contra detenido por policías estatales 
La profesora Ana Cruz Kauffmann Pérez denunció que su hijo José Alberto Jáquim Kauffman, está arraigado desde 
el 21 de septiembre en el motel Jacarandas acusado de secuestro y acopio de armas junto con siete personas 

más, ya que presuntamente pertenecen a una banda de asaltantes, pero desde que fue detenido a la fecha, el 
Ministerio Público no permite que el acusado sea representado por un abogado ni ofrezca testigos o pruebas a su 
favor. Los integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano manifestaron que “no es posible que en un 
estado democrático José Alberto aún permanezca arraigado”. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19224:denuncian-irregularidades-en-
proceso-contra-detenido-por-polic%C3%ADas-estatales&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Blindarán programas indígenas para evitar su uso con fines electorales 
La delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), Yvón Gutiérrez Vázquez, 

informó que serán blindados los programas destinados para las comunidades originarias con el objetivo de que no 
sean ocupados con fines electorales para los comicios del próximo año. Agregó que se está trabajando para evitar 
que personas indígenas sean engañadas o manipuladas durante las próximas elecciones y se vigilará que se 
respeten sus derechos electorales. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19228:blindar%C3%A1n-programas-
ind%C3%ADgenas-para-evitar-su-uso-con-fines-electorales&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Entregan al Congreso propuesta para castigar con 60 años el feminicidio 
A fin de atacar la violencia hacia las mujeres, un grupo de priístas entregó este jueves al Congreso una iniciativa 

para tipificar el delito de feminicidio en Puebla y que permita castigarlo hasta con 60 años de prisión. Los 

coordinadores de las bancadas del Partido Revolucionario Institucional y del Verde Ecologista, José Luis Márquez 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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Martínez y Elias Abaid Kuri, se comprometieron a darle apoyo y seguimiento a la propuesta. (Jesse Brena G. y 
Jesús Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19230:entregan-al-congreso-propuesta-
para-castigar-con-60-a%C3%B1os-el-feminicidio&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Emite Derechos Humanos 10 recomendaciones a la PGJ y tres a la SSP 

De enero al 11 de octubre de este año, la Comisión de Derechos Humanos (CDH) de Puebla emitió tres 
recomendaciones a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado por discriminación, incumplimiento del deber y 
por uso excesivo de la fuerza pública, mientras que a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) le hizo 10 
recomendaciones por varios motivos. Sin detallar, el organismo informó a e-consulta que en ese periodo acumuló 

26 quejas contra la Policía Estatal, 14 contra la SSP, siete contra la Policía Metropolitana, siete contra la Dirección 
de Seguridad Pública del Estado y 177 contra las autoridades penitenciarias por presuntas violaciones a los 
derechos humanos. (Diana Jiménez) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19231:emite-derechos-humanos-10-
recomendaciones-a-la-pgj-y-tres-a-la-ssp&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Dos nuevos distritos judiciales, entre las propuestas de Espinosa al Congreso 
Una Ley de Residuos, la creación del Instituto Poblano de lenguas Amerindias, la Universidad del Campo, el 
Sistema Estatal de Bibliotecas y la reforma a la Ley de Obra Pública para fomentar el uso de transportes 
alternativos no contaminantes en el ramo, forman parte de la agenda legislativa del partido Movimiento 
Ciudadano, que este jueves presentó el diputado José Juan Espinosa Torres. El legislador dijo que los documentos 
los hará llegar al Pleno del Congreso conforme avance el Tercer Periodo de Sesiones cuya primera sesión es el 20 

de octubre. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19232:dos-nuevos-distritos-judiciales-

entre-las-propuestas-de-espinosa-al-congreso&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Sin negociaciones en lo oscurito, se elaboró Ley de Transparencia: Buxadé 
Josefina Buxadé Castelán sabía, desde hace dos años, que había "parches muy irregulares” en la forma de la Ley 
de Transparencia y Acceso a la Información Pública, aprobada en agosto de 2009, por lo que desde entonces 
trabajó para impulsar los cambios que serán aprobados en el Tercer Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso 
local y que convertirán a los partidos en sujetos obligados, permitirán solicitudes telefónicas de información y 

agilizarán la tramitación de los recursos de revisión; pero, sobre todo, incluirán a todas las instituciones públicas. 
(Fernando Pérez Corona) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19235:sin-negociaciones-en-lo-oscurito-
se-elabor%C3%B3-ley-de-transparencia-buxad%C3%A9&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Conjuran huelga en el ISSSTEP con aumento general del 4.7% 
El Sindicato de Trabajadores del ISSSTEP informó que este jueves se concretó un aumento salarial y de 
prestaciones general del 4.7 por ciento, con lo cual quedó conjurada la huelga prevista para el primer minuto del 
14 de octubre. El líder del sindicato, Eduardo Acastenco López, recalcó que todos los sindicalizados del Instituto 

de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) 
reiteran su apoyo para mejorar los servicios a favor de los derechohabientes. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19236:conjuran-huelga-en-el-issstep-
con-aumento-general-del-47&Itemid=332 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Rafael Moreno Valle inaugura ampliación de la Universidad Tecnológica de Tecamachalco 

Con una inversión aproximada a los 11.7 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, 
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inauguró el edificio M de la Universidad Tecnológica de Tecamachalco (UTT), el cual cuenta con siete aulas, un 
auditorio, dos laboratorios -uno de Idiomas y uno de Informática-, cuatro cubículos para profesores, una sala de 
juntas y una oficina administrativa. En el acto y ante cientos de alumnos de esta casa de estudios, el Ejecutivo del 
estado reiteró que la educación es una prioridad para su administración a fin de formar jóvenes con talento y 

capacidad para enfrentar los retos que se tienen en diferentes ámbitos nacionales e internacionales. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142353:rafael-moreno-valle-
inaugura-ampliaci%C3%B3n-de-la-universidad-tecnol%C3%B3gica-de-tecamachalco&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Premian a los ganadores del concurso nacional ‘Carta a mis padres’ 

Este jueves la presidenta del Sistema Estatal DIF (SEDIF),  Martha Erika Alonso de Moreno Valle, acompañada de 
Miguel Ángel Carreón Sánchez, Director General del Instituto Mexicano de la Juventud, premió a los ganadores del 
concurso nacional Carta a mis padres y reiteró que el compromiso que el Sistema DIF Estatal  tiene para trabajar 
a favor de la población juvenil a fin de brindar mayores oportunidades laborales y educativas en la entidad.  (Abel 
Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142349:premian-a-los-
ganadores-del-concurso-nacional-%E2%80%98carta-a-mis-padres%E2%80%99&Itemid=537 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desnutridos más de un millón y medio de poblanos, revelan autoridades 
Más de un millón y medio de poblanos no cuentan con acceso a una alimentación adecuada o balanceada, lo que 

ubica a la entidad en  el lugar número 24 a nivel nacional en este rubro, informó el titular de la Secretaría de 
Desarrollo Social (Sedeso), Néstor Gordillo Castillo. Durante la firma de la carta compromiso "Por el Día Mundial 
de la Alimentación", entre la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y 
dependencias estatales, encabezadas por el Sistema DIF, el funcionario estatal señaló que de acuerdo con datos 

del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), Puebla es el cuarto estado más 
pobre del país con 3.5 millones de poblanos en situación de vulnerabilidad en rubros como salud, educación, 
empleo y desarrollo social. (Aleiandra Bautista Tapia) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142351:desnutridos-
m%C3%A1s-de-un-mill%C3%B3n-y-medio-de-poblanos-revelan-autoridades&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso ha aprobado 43% de agenda legislativa de Movimiento Ciudadano 
El diputado José Juan Espinosa presentó  los avances de la agenda legislativa del  Movimiento Ciudadano antes de 

iniciar el tercer periodo ordinario de sesiones del primer año de ejercicio de la LVIII Legislatura. Refirió  que ha 
sido cumplida en un 43%, siendo el único grupo parlamentario con una agenda legislativa propia presentada en 
tiempo y forma. Así como un informe de las iniciativas de ley, decretos, puntos de acuerdo y posicionamientos del 
segundo periodo ordinario de sesiones. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142348:congreso-ha-aprobado-
43-de-agenda-legislativa-de-movimiento-ciudadano&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reformas al ISSSTEP, necesarias y urgentes: RMV 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, reiteró que las modificaciones a la ley de pensiones y 
jubilaciones del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP) 
son necesarias y urgentes, al referir que las finanzas del instituto continúan en números rojos. El jefe del Poder 
Ejecutivo estatal agregó que se tiene un reto financiero y para solucionar el problema es necesario este cambio. 
Indicó que se debe entender el reto financiero, sobre todo cuando a nivel nacional hay instituciones como el 
Instituto Mexicano del Seguro Social y el ISSSTE que tuvieron que modificar sus esquemas de jubilaciones para 

subsistir. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142367:reformas-al-issstep-
necesarias-y-urgentes-rmv&Itemid=544 
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Protege Colegio Humboldt a directivo de Volkswagen 

El Colegio Humboldt A.C., deslindó a Thomas Karig de un supuesto desvió de 24 millones  de pesos. Norbert 
Weiss, presidente del  Consejo Directivo de la institución, aseguró que  el colegio recibió en 2003 únicamente la 
cantidad de 10.5 millones de pesos, los cuales han sido aplicados y se siguen aplicando a la educación de los 16 
alumnos huérfanos. Con lo anterior –refiere-,  se pone en evidencia que no hay ningún desvió de recursos, tal 
como lo promueven “un grupo de padres de familia”. Agregó que cuentan con el respaldo de directivos, docentes 

y empleados administrativos, así como de la gran mayoría de padres de familia y alumnos del colegio. (Trinidad 

González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39544 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Drogas, armas y autos robados, saldo del operativo BOM: PG 
El Operativo de Base de Operaciones Mixtas (BOM), ha tenido resultados importantes en materia de prevención y 
disuasión de los delitos en la entidad poblana, afirmó el procurador Víctor Antonio Carrancá Bourguet, al señalar 
que han logrado asegurar a delincuentes con órdenes de aprehensión pendientes, recuperar automóviles con 
reporte de robo y asegurar a sujetos con portación ilegal de arma de fuego. Carrancá Bouerguet explicó que el 
trabajo de este operativo que recorre las carreteras con los límites de Puebla con estados como Veracruz, 

Morelos, Guerrero y Oaxaca, tiene una función disuasiva y preventiva, no tanto una actuación de manera 
reactiva. “La idea es patrullar perfectamente las zonas donde tenemos perfectamente detectados ciertos 
problemas”, afirmó. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39543 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La 10 Poniente será exclusiva para el Metrobús: ST 
Ya iniciadas las obras de construcción del Metrobús en la federal Atlixco y Periférico Ecológico, se preparan los 
trabajos para adecuaciones de la avenida 10 Poniente, desde el bulevar Norte hasta la Diagonal Defensores de la 

República, informó Bernardo Huerta Couttolenc, secretario del Transporte estatal. Esa calle quedará de uso 
exclusivo para el tránsito local y para el corredor del Metrobús, podrá circular ahí el trafico normal, se van a dejar 
espacios pegados a la banqueta para que los vecinos de la zona puedan usar libremente el acceso a sus cocheras; 
sin embargo, solo habrá circulación para los carriles y el camellón del Metrobús”, explicó el funcionario. (José Luis 
Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39541 
 

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Humboldt valida elección 
A pesar de que los padres de familia del comité saliente anunciaron que impugnarían la elección para elegir nueva 
mesa, mediante un comunicado el Colegio Humboldt avaló el proceso y argumentó que se registró tres veces más 
la participación que en elecciones anteriores. El documento destaca que las elecciones de Mesas Directivas de 
Padres de Familia de las secciones Kindergarten, Primaria y Secundaria, se llevaron a cabo de acuerdo con los 

lineamientos, que para estos procesos establece la Secretaría de Educación Pública (SEP) y bajo la supervisión de 
funcionarios de esta dependencia. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=23260 
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RETO DIARIO 

 Refrenda presidenta del DIF compromiso con el gobierno federal de trabajar por los jóvenes 
Se deben generar vínculos intrafamiliares para fortalecer el tejido social, afirmó la presidenta del Patronato del 
DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, durante la entrega de los premios del Concurso Nacional Juvenil 
Carta a Mis Padres 2011. Reiteró el compromiso por trabajar del lado del gobierno federal para generar acciones 
que abonen a la mejora de las condiciones de vida de la sociedad.  (Arturo Cravioto) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23257 
 
RETO DIARIO 

 Lamentan mujeres el poco interés de los diputados en el tema de feminicidios 
Mujeres de diferentes partidos políticos, presentaron una propuesta para tipificar el feminicidio en Puebla, pero 

sufrieron el desaire de los diputados varones de la actual legislatura, ya que pese a ser la mayoría mujeres de 
extracción priista, el coordinador de la bancada José Luis Márquez Martínez llegó con 30 minutos de retraso. La ex 
diputada local de Convergencia, Carolina O´Farrill Tapia, lamentó la actitud que están mostrando los hombres que 
integran la actual legislatura, ya que solo estuvo presente el coordinador de la bancada del Verde, Elías Abaid 
Kuri. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23256 
 
RETO DIARIO 

 La elección del 2012 costará 5 mil millones de pesos: IFE 
El proceso electoral tendrá un costo de 5 mil millones de pesos, anunció el consejero presidente del Instituto 
Federal Electoral, Leonardo Valdés Zurita, donde los mexicanos elegirán 2 mil nuevos representantes. En su vista 
a Puebla donde firmó un convenio de colaboración académica con la Universidad del Desarrollo del Estado de 
Puebla (UNIDES), Valdés Zurita, aseguró que pese a los tiempos de inseguridad en el país, se instalarán todas las 
casillas. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23255 
 
RETO DIARIO 

 El Congreso debe ser un verdadero contrapeso en el tercer periodo: José Juan 
El paquete de iniciativas que el gobernador anunció para el tercer periodo, de ser necesario serán modificados por 
los diputados aseguró José Juan Espinosa, para tener un verdadero contrapeso del poder ejecutivo. Agregó que 
no se deben aprobar fast track, las 19 iniciativas que anunció el secretario general de gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, en la reunión con la actual legislatura. Recordó algunos de los proyectos que fueron 
modificados o votados en contra -por lo menos por el partido Convergencia en ese entonces-, tal es el caso de las 

modificaciones al Código de Defensa Social. (Agustin Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23254 
 
RETO DIARIO 

 Abrirán dos Espacios Poder Joven más en Puebla 
Con una inversión superior a los dos millones de pesos, se instalarán en Puebla dos Espacios Poder Joven, así lo 

anunció el titular del Instituto Mexicano de la Juventud (IMJ), Miguel Ángel Carreón Sánchez, con el fin de alejar a 
los jóvenes de la inactividad y la delincuencia. Destacó que estos espacios tendrán clubes digitales que serán 
operados por el Instituto Poblano de la Juventud (IPJ) y están destinados a ser un lugar seguro que se 
complemente con la escuela y el hogar, para evitar que estén en la calle y se dediquen a actividades productivas 

y recreativas. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=23253 
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IMAGEN POBLANA  

 Inaugura Moreno Valle edificio de la UT de Tecamachalco 
El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el Edificio M de la Universidad Tecnológica de Tecamachalco, que tuvo 
una inversión de 11 millones 693 mil pesos. Hoy, la institución cumplió 15 años de su fundación. Por otra parte, 
anunció la recuperación de la imagen urbana del centro histórico de Tecamachalco bajo el esquema Peso a Peso 
entre la administración municipal y el Gobierno del Estado. Dijo que su idea es que las obras queden concluidas 
antes del 5 de mayo de 2012. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115997&articulo=Inaugura%20Moreno%20Valle%20edificio%2

0de%20la%20UT%20de%20Tecamachalco 
 
IMAGEN POBLANA  

 Gobierno apoyará con seguridad elección en Sitiavw 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, confirmó que el 
gobierno del estado apoyará al Sindicato de Volkswagen con seguridad pública el próximo 24 de noviembre, para 
vigilar que la elección de renovación sindical se lleve a cabo con tranquilidad. En entrevista, el funcionario detalló 
que en este momento la Secotrade está acompañando al Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria 
Automotriz Volkswagen  en su proceso de renovación sindical que inició esta semana con la formación del Comité 

Electoral. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116000&articulo=Gobierno%20apoyar%E1%20con%20segurid
ad%20elecci%F3n%20en%20Sitiavw%3C/B%3E 
 
IMAGEN POBLANA  

 Anuncian Festival Internacional Discantus 2011 
Con la finalidad de apoyar las artes escénicas, la música y la cultura, el Ayuntamiento de Puebla, a través del 
Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP), organiza el Festival Internacional Discantus 2011 Escenarios de la 
Nueva Música que se desarrollará del 14 al 29 de octubre del presente año. En esta cuarta edición, el Festival 

Internacional Discantus se consolida como una plataforma para nuevos valores y un espacio en el que artistas y 
sociedad se encuentran para proponer nuevas alternativas de expresión en el arte sonoro. El encuentro que 
tendrá como sede principal el Teatro de la Ciudad, reunirá a artistas de México, Alemania, Chile, Cuba, Francia, 
Irán y Suecia. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115999&articulo=Anuncian%20Festival%20Internacional%20Di
scantus%202011%3C/B%3E 
 


